



“Nuestra participación en la primera CONEXPO Latinoamérica en esta región enfatiza nuestro compromiso de ofrecer soluciones para nuestros clientes y la industria”, comentó Marcio Cardoso de JLG Industries.



Lo más anticipado de Liugong fue el lanzamiento latinoamericano de su nueva cargadora 856H.

A lo largo de este año, que viene caracterizándose como económicamente difícil, Volvo ha mantenido su participación de un 11,1% en excavadoras (con SDLG) en América Latina, y creció de un 35,7% para un 35,8% su participación en camiones. En equipos viales, la marca mantuvo perdió algo de su posición en este año, pasando de un 5,8% para un 5,3% en la región.

“Hoy, el mercado hispanoamericano es mayor que el de Brasil. Esto refuerza nuestro interés y compromiso con América Latina como un todo”, afirmó Afrânio Chueire.

**JLG exhibe maquinaria versátil en Conexpo**

La participación de JLG en la exposición resalta la gama de equipo potente y versátil así como la capacitación y servicio inigualables que ofrece a sus clientes. Organizada por la Asociación de Fabricantes de Equipo (AEM por sus siglas en inglés), CONEXPO Latinoamérica de 2015 es la primera exposición regional de Latinoamérica que muestra equipo, productos, tecnologías y servicios más recientes para la industria de la construcción.

“Nuestra participación en la primera

Exposición Comercial CONEXPO Latinoamérica en esta región enfatiza nuestro compromiso de ofrecer soluciones para nuestros clientes y la industria”, comentó Marcio Cardoso, Vicepresidente de Ventas y del Mercado de piezas de repuesto para Sudamérica de JLG Industries. “Seguimos invirtiendo en la región y financiando los recursos necesarios para continuar suministrando maquinaria innovadora e inigualable servicio al cliente en toda Latinoamérica”.

Durante CONEXPO Latinoamérica, JLG exhibió una gama completa de equipo, proporcionará actualizaciones de servicio y capacitación a los clientes así como también los recursos actualmente disponibles en toda la región. Lo más destacado será la presentación del rediseñado elevador de pluma articulada 450AJ y el manipulador telescópico 4017RS, con especificaciones para el alquiler, que ha sido diseñado específicamente para los mercados de alquiler y emergentes de Latinoamérica. Otras máquinas que serán exhibidas incluyen el elevador eléctrico de tijera 1932RS/6RS y la pluma sobre orugas compactas X600AJ.

Para trabajos que requieren que el personal logre un alcance hacia arriba y por encima de objetos, el rediseñado modelo 450AJ es un elevador de pluma articulada que ofrece el mejor nivel en su clase en capacidades de plataforma y tiempos de elevación, lo cual puede mejorar la productividad del operador. El diseño mejorado del sistema y las nuevas capotas aumentarán el tiempo entre servicios, lo cual mejora las tasas de utilización y el costo total de propiedad (TCO). El elevador de pluma articulada tiene un mayor alcance con más capacidad, para colocar al personal en el lugar exacto en el que debe estar con la mayor sencillez y eficiencia posible.

Los manipuladores telescópicos 4017RS se usan ampliamente en la agricultura, la minería, las refinerías, la industria maderera y la construcción. El manipulador telescópico se utiliza para mover productos en